



Nota informativa

Fundación Recover celebra en Madrid la tercera edición de su concierto solidario de soul “Salud para África”

- La Sala Morocco acogerá este evento musical con fines solidarios, en el que la banda Soul Track hará vibrar al público con versiones de los grandes del soul.
- Lo recaudado servirá para impulsar la capacitación de profesionales de la salud en distintos países africanos.

Madrid, 23.09.2025. El próximo **viernes 3 de octubre**, Fundación Recover organiza la tercera edición de su **concierto solidario de soul “Salud para África”**. El evento tendrá lugar en la **Sala Morocco** (C. del Marqués de Leganés, 7, Madrid) a partir de las 20.30h.

La velada contará con la participación altruista del grupo **Soul Track**, una banda de ocho músicos —Jorge, Anna, Nacho, Jose, Horacio, Andrea, Norberto e Ignacio— que versionan a grandes referentes del soul como James Brown, Otis Redding o Wilson Pickett, con la energía de su formación en directo: teclado, batería, guitarra, bajo, voces y hasta cencerro.

La **recaudación íntegra** del concierto se destinará a apoyar la **formación especializada de personal sanitario en África**, una de las líneas de trabajo prioritarias de Fundación Recover.

Como indica Marta Marañón, directora de Fundación Recover, “la capacitación del personal local es clave para que el trabajo de cooperación sea sostenible. Genera un impacto social muy positivo y transformador para las personas que se benefician de ello, tanto para los pacientes a los que atienden como para los centros en los que trabajan, y a los que apoya Recover.

Las **entradas** tienen un precio de **15 euros** y ya están disponibles para su compra anticipada a través de **Entradium**: <https://entradium.com/events/concierto-solidario-salud-para-africa-madrid>

Quienes no puedan asistir, podrán sumarse igualmente a la causa colaborando con el valor de una entrada en la modalidad de **“fila 0”** o realizando un donativo en el número de cuenta **ES43 0075 5977 8706 0533 3585** (concepto: *Concierto solidario Recover*).

Con música en directo y un objetivo solidario, esta tercera edición promete ser una noche inolvidable para disfrutar del mejor soul y apoyar la salud en África.

Sobre Fundación Recover

Fundación Recover, Hospitales para África realiza cooperación sanitaria con África desde 2007. Su misión es fortalecer las capacidades de los centros de salud con los que colaboramos, así como de su personal, para que, de forma sostenible, puedan ofrecer una atención sanitaria digna y de calidad a personas con pocos recursos de África.

Para más información

comunicacion@fundacionrecover.org

645 886 809 (Lara Álvarez)